



6 Pièces

260 m²

Réf. 3670

2 650 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité : Située dans un quartier résidentiel à proximité des écoles internationales (Mougins School) cette villa de 260m2 au fond d'une impasse se niche au cœur d'un quartier résidentiel à quelques minutes du charmant vieux village Mougins. Sur un joli jardin plat de 2600m2 complanté d'agrumes cette villa de 4 chambres constitue le lieu de résidence idéal pour recevoir famille et amis. En effet, les lieux offrent un bel espace extérieur où il vous sera possible de profiter d'une terrasse ombragée, d'une piscine chauffée ainsi que d'un pool house avec barbecue et four à pizza pour animer ...

Sole agent: Located in a residential area close to international schools (Mougins School), this 260m2 villa at the end of a cul-de-sac nestles in the heart of a residential area just a few minutes from the charming old village of Mougins. Set in a pretty 2600m2 flat garden planted with citrus trees, this 4-bedroom villa is the ideal place to entertain family and friends. The grounds offer a beautiful outdoor space where you can enjoy a shaded terrace, a heated swimming pool and a pool house with barbecue and pizza oven to liven up your summer evenings. To make the most of milder winter weather, ...

MAGREY & SONS MOUGINS

68, Place Du Commandant Lamy - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

